

Charlottetown

L'île du Prince-Édouard est située sur la côte Est du Canada. Elle se trouve dans le Golfe du St-Laurent, entourée par les provinces du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Écosse, du Québec et de Terre-Neuve-et-Labrador. La population totale de la province est de 135 000 habitants. Charlottetown, la capitale, a une population de 35 000 habitants.

Notre école est située à proximité du *Confederation Court Mall* où vous trouverez restaurants, banques et boutiques. Le centre-ville possède beaucoup de maisons victoriennes, des galeries et des boutiques spécialisées.

Les amoureux de la nature pourront apprécier les nombreux sentiers pédestres et parcs de la région. Charlottetown offre un environnement chaleureux et sécuritaire pour l'apprentissage de l'anglais.

- **Dates de départ :** tous les dimanches
- **Durée :** 2 semaines minimum
- **Hébergement :** en famille incluant 3 repas par jour
- **Activités :** tour de Charlottetown, parc Victoria, village d'Anne aux pignons verts, vélo, golf

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852
sejours@cmaisonneuve.qc.ca